

Jean-Luc ROMERO-MICHEL

Adjoint à la Maire de Paris, chargé des droits humains,
de l'intégration et de la lutte contre les discriminations

Paris, 13 décembre 2022

Nos Réf : (à rappeler) : 172
JLRM/LDEG/ML

Madame la Juge,

Par ce courrier, je sollicite votre bienveillante attention sur le cas de Monsieur Mumia Abu-Jamal, citoyen d'honneur de la ville de Paris, ressortissant américain, incarcéré depuis plus de quarante ans pour un crime dont il a toujours nié être l'auteur. Son collectif de soutien en France est très actif et nous informe de son audience ce vendredi.

Monsieur Mumia Abu-Jamal a été condamné à mort en 1982 au terme d'un procès, comme l'ont par exemple dénoncé des organisations telles qu'Amnesty USA, la Commission des Droits de l'Homme de l'ONU ou encore le Parlement Européen.


Pourtant, même si le cas de Monsieur Mumia Abu-Jamal est loin d'être unique dans le monde, son état de santé actuel est extrêmement inquiétant. Âgé aujourd'hui de 68 ans, après plus de quatre décennies de privation de liberté, il a besoin d'un suivi médical permanent, justifiant alors une sortie du milieu carcéral sans délais.

Fidèle à ses attachements aux droits humains, la ville de Paris est fière et honorée de compter Monsieur Mumia Abu-Jamal parmi ses citoyens d'honneur. En tant qu'adjoint de la Maire de Paris chargé des droits humains, de l'intégration et de la lutte contre les discriminations, je sollicite votre bienveillante attention quant à l'urgence de la situation de notre citoyen d'honneur, en demandant sa libération immédiate afin qu'il puisse bénéficier de soins vitaux.

Je vous remercie par avance de l'attention que vous accorderez à cette sollicitation et vous prie de croire, Madame la Juge, à l'expression de ma très haute considération.

Jean-Luc Romero-Michel

Madame Lucretia J. Clemons
Judge of the Philadelphia County Court
of Common Pleas



Jean-Luc ROMERO-MICHEL

Adjoint à la Maire de Paris, chargé des droits humains,
de l'intégration et de la lutte contre les discriminations

Paris, 13 décembre 2022

Nos Réf : (à rappeler) : 172
JLRM/LDEG/ML

Dear Judge Lucretia J. Clemons,

With this letter, I request your kind attention to the case of Mr. Mumia Abu-Jamal, honorary citizen of the city of Paris, incarcerated for more than forty years for a crime he has always denied being the author. His support group in France is very active and informs us of his hearing this Friday.

Mr. Mumia Abu-Jamal was sentenced to death in 1982 after a trial, as denounced by organizations such as Amnesty USA, the UN Commission on Human Rights and the European Parliament.

However, even if the case of Mr. Mumia Abu-Jamal is far from being unique in the world, his current state of health is extremely worrying. At the age of 68, after more than four decades of deprivation of liberty, he needs permanent medical care, which justifies his immediate release from prison.

In keeping with its commitment to human rights, the City of Paris is proud and honored to count Mr. Mumia Abu-Jamal among its honorary citizens. As Deputy Mayor of Paris in charge of human rights, integration and the fight against discrimination, I ask for your kind attention to the urgency of the situation of our honorary citizen, requesting his immediate release so that he can receive vital care.

I thank you in advance for the attention that you will give to this request and ask you to believe, Madam Judge, in the expression of my very high consideration.

Jean-Luc Romero-Michel

Madame Lucretia J. Clemons
Judge of the Philadelphia County Court
of Common Pleas

